



# 雪谷の清流

岩手県立軽米高等学校  
学校通信43号  
令和元年10月7日発行

## 中高一貫クリーン作戦 9/17(火)



9月17日(火) 軽米中3年生と本校1・2年生による中高一貫クリーン作戦を開催しました。この事業は、今年で5回目となりました。

第2体育館で、生徒会によるオリエンテーションやレクリエーションを行った後、7つのグループに分かれて、町内の清掃活動を実施しました。秋まつりの後でもあり、川や橋の下にはごみがたくさんあったようです。生徒会が中心となり、「中高一貫」という主旨に添う充実した活動ができました。



## 進路結団式 9/10(火)

9月10日(火) 前期末考査終了後、3学年が、進路結団式を行いました。高橋校長から激励のことばをいただき、その後、民間就職、専門学校、公務員、大学・短大に就職・進学を希望する生徒代表が、「決意表明」と「合格祈願だるまへの目入れ」を行いました。

生徒それぞれが決意を新たに、高校3年生後半の学校生活をスタートさせました。



## 防災訓練 9/11(水) 地震体験 9/26(木) 避難訓練・炊き出し訓練



今年度の防災訓練は2回に分けて実施されました。1回目は9月11日(水)「防災指導車」を使用した地震体験。2回目の9月26日(木)は、避難訓練のほか、消火体験と炊き出し訓練を行いました。地震体験では、東日本大震災や熊本地震の震度を体験し、揺れの大きさに驚くとともに安全確保について考える機会となりました。炊き出し訓練では、保護者の皆様にご協力をいただきながら、2年生と3年生のフードデザイン選択者が豚汁を作りました。避難訓練、消火訓練後に体育館において、全員で豚汁をいただきました。味はもちろん「とても美味しかった」です。

## 薬物乱用防止講話(2学年) 9/19(木)



9月19日(木) 学校薬剤師 畠澤徳行氏(はたさわ薬局/本校第25回生 S50年卒)を講師にお招きし、2年生を対象とした薬物乱用防止講話を開催しました。「薬は治すものではなく、抑えるものなのということがわかった。」「今回の話は聞いたことのない話が多かった。保健の授業で病院や薬について学んでおり、あわせて考えていきたい。」聴講した生徒の感想です。畠澤先生、ありがとうございました。

## 軽高生と語る会 9/11(水)



9月11日(水) 軽米中3年生を対象とした「軽高生と語る会」を実施しました。「軽高を選んだ理由」「生徒会行事、軽高の魅力」「進路に向けての取組」などについて、本校の生徒5名が説明を行いました。軽米高校の様子や高校生活について、うまく説明できたかはわかりませんが、先輩からの説明に、中学生は真剣に耳を傾けてくれていました。

## 軽米秋まつり 9/15(日) 生徒有志・中高PTA・同窓会東京支部



今年も軽米秋まつり“流し踊り”に参加しました。参加生徒は、14名です。事前に町内の方から踊りの指導を受け、当日は、しなやかな中にも高校生らしい若々しさと力強い踊りを披露することができました。

また、今年の流し踊りには、同窓会東京支部の皆さんや軽米中・軽米高校PTA合同チームなど軽米高校を応援、支援して下さる団体の参加もありました。同窓会東京支部の皆さんは、軽米高校の校舎を見学したり、中高PTAの皆さんは、この日のために揃いのTシャツを作り参加するなど、それぞれの団体や組織の交流も深めることができました。高校生は、今後も地域の行事やイベントに積極的に参加して、軽米高校のPRとともに地域に貢献してまいりたいと思っています。